



大笹生小学校だより

至 誠

福島市立大笹生小学校
令和3年7月13日No.15
「たくましく しなやかに
生き抜く力」を育む学校

☎ (557) 6103

授業参観・懇談会・PTA教養講座



7日は授業参観が行われました。参観後の懇談会に続いてPTA教養講座（学校保健委員会）が行われました。学校保健委員会では、本校児童の健康について、学校医様と学校薬剤師様からアドバイスをいただいた後、講師の堀江勝洋先生から「情報端末機器との付き合い方について」をテーマにご講話いただきました。スマホやタブレットとどのように関わっていけばよいのかを考える貴重な機会となりました。また、学級懇談会でいただいた貴重なご意見は今後の学校運営にいかしてまいります。



授業研究会 (3年 音楽科)

6日は3学年で音楽の授業研究会が行われました。繰り返しと変化をとりいれて、カッコいいリズムをつくる学習でした。リズムに食べ物の名前をあてはめたり、音符をおはじきやシールに置き換えたりする工夫により、一人ひとりが自分の思いにあったリズムをつくることができました。今後も学力向上のため、分かるできる授業づくりを進めてまいります。

ふくしまっ子未来トーク (6年)

7日はふくしまっ子未来トークが行われました。以前は子ども議会と呼ばれていた教育活動ですが、本年度はリモートを活用し、市内の全6年生がトークに参加しました。教育長様からのお話があり、代表の6年生の質問に市長様が答弁してくださいました。その後、代表の6年生の夢についての発表に続いて、リモートを利用したアンケートが行われました。この活動を通して、子どもたちは政治にかかわることの大切さや意味について考えることができたと思います。



スポーツ集会 (運動委員会)

6日の業間の休み時間、運動委員会によるスポーツ集会が行われました。参加者は鬼ごっこを楽しみ、よい汗を流していました。全校生で楽しめる企画を考え、運営した運動委員会に大き



な拍手を送ります。

虫歯になりにくい歯を

毎週金曜日の朝はフッ素洗口を行っています。小さな紙コップのフッ素溶液を1分ほど口に含み、吐き出します。そうすると、歯にフッ素のコーティングがされ、虫歯になりにくい歯になるということです。歯は健康の源です。これからも自分の歯を大切にしてほしいと思います。